

～新CM au「リアル4GLTEライフ／剛力さん」篇～
剛力彩芽さんが感じた “ツナガルチカラ”
9月2日（月）から0. A開始

KDDI株式会社は、新CM「リアル4GLTEライフ／剛力さん」篇を、本日 9月2日（月）より放送いたします。

新CMは、剛力さんが“ツナガルチカラ”を実感した場面を表現しており、剛力さんの日常のヒトコマである浜辺でのロケの合間に撮影が行われました。

友人・鹿沼憂妃さんとのエピソードについて、

「友達とはなんか、用もないのに、メールはよくしますね。」

「くだらないことばかりですよ。」

「でもなんか、元気ですすね。」と語ります。

そして、鹿沼さんがSNSにアップした動画を見ると、自然と剛力さんの表情が笑顔になりました。

このように、“ツナガルチカラ”はネットワークとしての「つながりやすさ」に加えて、ネットワークが実現する人と人との「つながり」も意味しています。

今後も、“ツナガルチカラ”の基本となるau 4G LTEのネットワークのさらなる拡充・強化に努め、人と人との心をつなげていきます。

au「ツナガルチカラ」ページ

<http://www.au.kddi.com/pr/4glte/>

au公式ホームページ

<http://www.au.kddi.com/>



CM関連情報

【CMストーリー(30秒)】

剛力さん「でも友達とはなんか、用もないのにメールはよくしますね」

剛力さん「こういう景色とか見て…」

剛力さん「…今度一緒に来ようね！とか」

剛力さん「くだらないことばかりですよ(笑)」

剛力さん「憂妃、またこんな動画アップしてるし」

剛力さん「でも、、なんか、元気ですすね」

【制作ストーリー】

朝日を狙うため、海岸で日の出前からの撮影セッティング。

日の出が5時であり、合わせて剛力さんも4時30分に現場入りしました。

朝日が昇るとともに撮影を開始。

早朝にも関わらず、剛力さんはいつもの様にいろんな表情を見せてくれました。

朝日の光が最適なタイミングを狙うため、怒涛のように様々なアングルからカメラを回しました。

次は一軒家のリビング。ご友人の鹿沼憂妃さんとの共演です。

目の前の巨大サンドイッチに2人は盛り上がりました。

早朝から続く撮影にもかかわらず、疲れを全く見せない剛力さん。

午後からも、鹿沼さんと本当に元気な表情を見せてくれました。

仕事の合間のオフの剛力さんをそのまま描く本CMでは、

剛力さんの“素”の表情、普段のリアルな剛力さんを見ることができます。